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Dann funke ich mal wieder dazwischen 

Aus der Bild von heute http://www.bild.de/sport/fussb…r-deal-52141166.bild.html

Zitat 

Kommt jetzt noch ein neuer Stürmer? Bornemann: „Unser Hauptaugenmerk liegt auf
der Suche nach einem Innenverteidiger. Das ist schwer genug, weil sich offenbar alle
Vereine auf dieser Position umschauen. Vorne haben wir ja mit Ishak, Teuchert, Salli
und auch Gislason einige Offensivoptionen. Aber natürlich werden wir im Sturm weiter
die Augen offen halten.“

Solche Aussagen sind aus meiner Sicht mindestens mal unglücklich! Bzgl. IV klingts nach einer
Entschuldigung, weil a) noch keiner da ist und b) am Ende vielleicht nur eine Graupe kommt -
bzgl. unseres Sturms reizt es eigentlich nur zum Kopf schütteln. Ishaks und Gislasons
Leistungen muss man ja bislang als unterirdisch betrachten, denn da kam ja noch gar nichts.
Salli agiert bestenfalls hoffnungsvoll. Bleibt Teuchert: mit dem bekommt man keine
Vertragsverlängerung gebacken und er hat gerade mal eine handvoll Zweitligaspiele auf dem
Buckel.

Wenn man sich die Öffentlichkeitsarbeit von Bornemann anschaut, dann versteht man schon
wie er auf Alois Schwartz gekommen ist. Gruselig!

Meine Erwartungen sind: ordentlicher IV und Stürmer! Kammerbauer, Erras, Teuchert (DAS sind
die drei talentiertesten unserer Talente - und alle nur noch mit Jahresvertrag!!!) und Möhwald
halten/verlängern! Gislason loswerden!

Alles wird nicht klappen - akzeptiert! Aber jetzt schauen wir mal wieviel davon klappt...
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